



# « Solo una cosa es necesaria »

(Lc 10,42)



Hola ¿Has leído el capítulo de donde está tomada esta frase?

Las protagonistas de este pasaje del Evangelio son **MARTA Y MARIA**. El diálogo que tienen con Jesús describe su relación de amistad.

Las dos ofrecen hospitalidad a Jesús pero lo hacen de manera diferente.



**María se pone a los pies de Jesús a escucharlo, mientras que Marta se deja absorber por las cosas que hay que preparar para servirle.**



Emergen dos formas de AMAR:  
**1\_ AMAR A DIOS;**  
*escuchar sus palabras.*

**2\_ AMAR AL PRÓJIMO;**  
*ponerse al servicio*

Estas dos formas **no se oponen, son complementarias** porque el Amor es uno.



Hacer espacio para la otra persona en mi corazón.



El pasaje del Evangelio que estamos meditando nos invita a **acoger a la otra persona no sólo en nuestra casa, con gestos concretos, sino también en nuestra vida, haciéndole un hueco en nuestro corazón.**



Esto es posible gracias a una **fuerte relación de amistad con Jesús que nos da la capacidad de vivir y llevar su amor, su ternura hacia los demás.**



**La palabra como una semilla.**



**AL ACEPTAR LAS PALABRAS DEL EVANGELIO, PERMITIMOS QUE ÉSTAS PRODUZCAN UNA TRANSFORMACIÓN EN NOSOTROS.**



Si nos mantenemos fieles a Sus palabras, llevándolas en el corazón y viviéndolas, impregnarán nuestra vida haciéndola extraordinaria y maravillosa.  
**Es como la tierra que contiene la semilla para que germine y de fruto.**



Puedo utilizar bien mi tiempo.



Hay veces que tengo muchas cosas que hacer y **no soy capaz de distinguir entre lo urgente y lo necesario.** ¿Os pasa también a vosotros?



Lo que he aprendido de esta Palabra de Vida es que la verdadera actitud de los que quieren seguir a Jesús es estar ante Él sin pensar demasiado en las cosas que hay que hacer decir o dar. Porque **“solo una cosa es necesaria”**.



*La oración y la acción están profundamente unidas*

Papa Francisco / Angelus, 21/07/2013

**“Una oración que no lleva a una acción concreta hacia el hermano/a pobre, enfermo/a, necesitado/a, el hermano/a en dificultad, es una oración estéril e incompleta”.**

**“Pero del mismo modo, cuando (...) se está atento sólo a hacer cosas concretas, se da más peso a las cosas, a las funciones, a las estructuras, y se olvida la centralidad de Cristo, no se dedica el tiempo suficiente para el diálogo con Él en la oración. Se corre el riesgo de servirse a sí mismo y no a Dios que está en la persona necesitada”**

[centrogen3.rpu@focolare.org](mailto:centrogen3.rpu@focolare.org)

Adaptado por Ago Spolti de la Palabra de Vida de L. Magri

